

auszuberechnen, komplexe Probleme in immer neuen Ausgangslagen anzugehen.

Vor ihm auf dem Holztisch im Wohnzimmer liegt ein Zeitungsbericht über die Berner SVP-Politikerin Katja Riem. Die 26-jährige Riem schaffte im Oktober als jüngste Nationalrätin den Sprung ins Parlament. Über Titel und Bild steht gross mit Filzstift geschrieben: «Beni folgt in vier Jahren nach.» Seine Grossmutter hat das geschrieben und ihm die Zeitung vorbeigebracht. Schmid sagt dazu: Die Unterstützung, die er von allen Seiten erfahre, zeige ihm, dass er das Richtige tue.

Passend zum Artikel



Jugendliche leiden unter Social Media, Mobbing, Krieg: wie ein Jungpolitiker seiner Generation helfen will und die Zürcher Regierung überzeugt

29.06.2023 ⌚ 3 min



Mit 14 begann sich Emil selbst zu verletzen. Heute sagt der Zürcher: «Ich hätte früher offenlegen sollen, wie schlecht es mir geht»

03.05.2022

